

平成28年4月28日

保護者の皆さんへ

熊本県立八代東高等学校長

酒井 一匡

学校再開について（連絡）

日頃より、保護者の皆様におかれましては、本校の教育活動に御支援と御協力を賜り、深く感謝申し上げます。また、このたびの地震につきまして、被災された皆様にお見舞い申し上げます。本校も校舎の接続ジョイントパーツや浄化水槽の破損等の物的被害はありましたが、すべて復旧することができました。

先日、県の安全確認調査を受け、学校再開に向けての施設の安全性が確認されました。よって、来週5月2日（月）より教育活動を再開することといたしました。

余震の終息等、先の見えない中での学校再開となり、保護者の皆様と生徒には御心配をおかけしますが、何卒御理解のほど、よろしくお願いいたします。

なお、今回の地震により精神的に不安定になっている、あるいは被災により登校することができない等、個別の対応が必要な御家庭もあるかと思えます。この点につきましては、担任まで御連絡・御相談いただければと存じます。

また、余震等で緊急の対応を必要とする場合も予想されますので、それに関する連絡等は、これまで同様、八代東安心メールや保護者携帯サイト、本校ホームページを通じて発信しますので、再度、登録及び確認をお願いいたします。